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今年度会長テーマ

第2452回例会 2017.6.22

ありがとう50周年！ ひとり・ひとりが主人公

人類に奉仕する
ロータリー

■点鐘・会長挨拶・会務報告 金子会長

　先日の二ノ宮さんの葬
儀にロータリークラブから
お花を出させていただきま
して、息子さんの方から礼
状が届いています。先週卓
話を頂いた大井先生から
礼状が届いています。ビア
ちゃんが来日学生帰国前
報告会に出席して、すごく成長著しい発表をしました。ホ
ストファミリーの石山さん・中條さん・北久保さんのご尽
力のお陰だと思います。

■司会：
　中丸例会運営委員長

■ガバナー事務所：国際ロータリー第2ゾーン「戦略計画
　セミナー」開催について
　名称：戦略計画推進セミナー　
　2017年8月17日 13：00～　18日 10：00～
　上智大学四谷キャンパス

■ヤンゴン（ミヤンマー）ロータリークラブ：寄贈のお願い

■幹事報告 北久保幹事

■合唱：ロータリーソング
　｢それでこそロータリー｣
◆ソングリーダー：
　岩原会員

■出席報告 山本会員

■会員数：29名　■欠席：8名　■本日の出席者：18名
■出席率：69.23％　■前々回出席率（修正後）：88.46％

◆金子会長・北久保幹事：各委員長どうぞよろしくお願い
いたします。野村さん、お土産ありがとう。
◆石山会員：2016～17年度も残すところ約10日となりまし
た。最後の最後まで盛り上げていきましょう！
◆野村会員：アトランタ国際大会、今年も多くの出会いが
あり充実した旅行でした。

●合計：13,000円　　●累計：1,409,461円

■皆出席：
　中丸会員（15回目）

石山会員■ニコニコＢＯＸ

■委員長報告

　昨日、今年度の納会に
参加してきました。アトラン
タの国際大会で当地区が
一番の出席人数で上山ガ
バナーがRI会長より感謝
状を頂きました。

■當麻地区財団委員長：



東京東村山ロータリークラブ

■卓話「一年を顧みて」

■閉会点鐘：金子会長

　クラブ奉仕委員会の委
員長を、お陰様で無事に1
年間務めることができまし
た。この年度は創立50周
年記念式典・地区補助金
事業・交換留学生事業・米山奨学生受け入れ等々、行事
盛りだくさんでクラブの運営全般がスムーズに行くかどう
か心配でしたが、手前味噌ではありますが、近年まれに
見るスムーズさでした。これも北久保幹事の細かな配慮
によるものもが大きいと感じております。北久保さん本当
に有り難うございました。今年度も本日を含めあと2回の
例会となりましたが、最後まで手綱を緩めず次年度に繋
げて参ります。特に会員増強に関しては最優先課題とし
て継続的に取り組んでいきます。

■クラブ奉仕委員会：
　石山委員長

　11月11日・12日に市民産
業祭りで熊本震災支援の
みかんと北海道の玉ねぎ
の販売を消防少年団の協
力で実施しました。11月23
日には皆さんの協力のもと50周年記念事業「歩こう会」
を無事実施できました。交通少年団、消防少年団、への
育成資金、並びに希望の風奨学支援金は記念式典にて
お渡ししました。

■社会奉仕委員会：
　小町委員長

　今年度の世界大会はア
トランタでした。残念なが
ら当クラブではツアーを組
む人員を確保できませんで
した。次年度以降はカナダ
のトロント・ドイツのハンブルク・ハワイのホノルル・台湾
の台北・アメリカのヒューストンとなっています。是非ご検
討してみてはいかがでしょうか。また、日韓親善会議は9
月23日ソウル開催、日台親善会議は来年3月1日台北開催
になっています。

■国際奉仕委員会：
　野村委員長

　本年度は交換留学生が
我がクラブに訪れました。
また、人間社会の基本挨
拶の、おはようございま
す、こんにちは、有難うご
ざいます、ごめんなさいが言えない若者を一人でも少なく
したいと活動計画しましたが、予算の関係で実施できま
せんでした。

■青少年奉仕委員会：
　山本委員長

　今年度は創立50周年記
念種式典と記念事業の
「歩け歩け運動」の企画、
またバナーの作成に奔走して職業奉仕本来の活動が出
来ませんでした。この実情はご理解いただけるものと思
います。地区委員会主催の職業奉仕セミナーも1回しか
参加できませんでしたが、研修記録をまとめたものが今
期中に発行されます。これに野村研修委員長と私の所見
を添えて配布いたします。

■職業奉仕委員会：
　野澤委員長代理
　樺澤委員

　「帰国前報告会に出席
して」自分の一年間の成長
を自分の言葉で報告して
いました。ホストファミリー
のもとビアちゃんの成長を
すごく感じました。

■北久保幹事：

　夏の柏崎親睦移動例会
は震災から10年と言う節目
になります。人生の思い出
に残る素晴らしい旅行にな
りますよう頑張りますので
ぜひよろしくお願いします。

■中條次年度クラブ管理
　委員長：

　7月21日釣り兼バーベキューを名栗の上流に行きます。
よろしくお願いします。

■釣り同好会：山本会員


